

- 震災の後始末について  
 (本須賀海岸駐車場)  
 地震と津波のがれ  
 きが成東海岸の駐車  
 場に置いてありますが、  
 その撤去にかかった予算



齋藤 悟朗 議員

成山会 代表質問

学校は大変多忙で、しかも、学校教育活動の範囲内という制約はあります  
が、委員会としては、学校現場に對して、御提案の趣旨を伝えて、積極的な見学や体験学習を促してまいりたい、かかわつていきたいと考えます。

させていただきます。百聞は一見にしかずのことわざもあります。今回の震災について、できれば東北や山武市の現場に出向いて、自分の目で見て肌で体験してみると、さらに活動に生かすことが大事なこと、必要なこ

A wide-angle photograph showing a massive amount of debris and rubble spread across a flat landscape. In the center-left, a yellow excavator is positioned among the ruins. The foreground is filled with various types of trash, including plastic bags, metal scraps, and wooden planks. The background shows more extensive destruction under a heavy, overcast sky.

**Q** 浜公園第2駐車場は6月7日、本須賀海水浴場駐車場は7月15日に閉鎖しました。

**A** 日数を教えてください。

関係が、成東分が6千6  
00万9千円、蓮沼分が  
2千523万3千円、受  
け入れ先の処理費用関係  
が、まず処理量が成東の  
本須賀海岸分が2千18ト  
ン、蓮沼分が1千トン、  
費用が、本須賀分が3千  
37万1千円、蓮沼分が1  
千826万5千円です。

**A** 経済環境部長 3月 分の運搬について、  
**Q** 費用を教えてください、  
本須賀海岸以外の  
604万6千円ほどです。  
た委託費、受け入れ先側  
での処理費用として1億

**A** 経済環境部長 本須  
賀海水浴場駐車場に  
おける見込みは約6千<sup>3</sup>m<sup>3</sup>  
です。分別作業により運  
び出した運搬台数は1千  
63台。震災発生の翌日か  
ら災害ごみを仮置き場ま  
で回収した運搬委託費、  
それから4月から7月に  
かけて分別をして搬出し  
て処理場まで持つていっ

**A** 財政課長 建設事業  
分として、発行の限  
度額は256億9千万円  
新市建設計画上の計画額  
として107億6千万円  
を見込んでいました。現

**Q** 市長 特例債の枠そのものが増額されたわけではないと思います  
**Q** も、新たに交付金でいただけるお金はないということですか。  
**Q** あとどのくらい使えるのですか。

●山武市の今後について  
A Q 今後の合併特例債の  
内容を教えてください  
市長 もう一回作り  
直して新たにという  
考え方ではないと理解を  
しています。

**A** 経済環境部長 隨意  
契約です。契約の相  
手先ですが、山武市建設  
業災害対策協力会、こち  
らと地震、風水害その他  
の災害応急対策に関する  
業務基本協定というもの  
を結んでいますので、協  
力を要請をし、推薦をいた  
だいた業者に単価契約で  
行いました。

**A** 市長 医療センターの考え方も勘案しながら計画を練つていかな  
院料で入れるような老健施設を造つていただきたいのですが。

**Q** 私はどうしても、  
老健施設を造りたい  
國民健康保険ぐらいの入  
ります。

**A** 財政課長 非常に注  
意を払つていかなければ  
ならないと思つてお  
ります。

場合には、返済能力  
はこの市にありますか。

**A** 市長 それぞれの指標をもとにして、後年度に負担が残らないようになっていかなければいけないと思っています

**Q** 在、22年度末で発行したものが、16億9千860万円。今後、23年から27年まで現在計画の出ている事業の合計が約43億6千万円。従いまして約47億円です。この47億円の残額を今後のことを考えながら、いつぱいいつぱい使うか使わないかはまだ考えていないということ

中で、現実的にはさんむ医療センターがこの役割を負っていく形にならうかと思いますが、そうしますと、老健を私が政治課題に上げるためには条

ある間に造っていた  
だきたいと思います。も  
う少し職員の方々と、市長  
考えていただけませんか

「ムがそこには当然かかわってきますけれども、お話をいただきましたこともしっかりと踏まえて、次に向かつて考ええてみたいと思います。

**Q** 合併特例債のある  
うちにそういうものを市長に考えていただかなければ、その時が来たときには間に合わないと  
思うのですが。

**A** 市長 財政的なフレ  
ぐに打ち出すというところまで至っていないと思  
います。

ければいけません。今す